

# 学校だより武石っ子

令和6年11月29日

No. 8

例年に比べればまだ暖かい日もありますが、朝の冷え込みで辺り一面霜が降りたり、逆に朝霧に包まれたりと、 寒い日も増え、明るくなるまでの変化が見られますね。学校でもストーブを炊き始めました。

## 「ありがとう」 「なかよく」 優しく温かい気持ちを大切にした 11 月

11月は人権月間でした。

22 日に行われた参観日では、各学年の実態に合わせて、授業や様々な活動の中で、 自分と周りの人との関わりについて「こんな場面ではどうだろう。」と生活の中の状 況などを想起しながら、その場で望ましい言動を考えるような学習を行いました。



また、相手の立場になって考えること(3 年アイマスク体 験)、その当時のことを考えること(6 年差別と闘った人物の 姿)で、今の自分たちへの気付きへつながる様子など見てい ただけたことだと思います。

## 【人権講演会~「できる」を信じる力で未来が変わる~】

参観日に合わせて PTA 人権講演会が行われ、わくわくはっぴーサークルの吉池由美さ んを講師にお迎えし、4~6 年生の児童も一緒に参加して、ご講演をお聞きしました。「で きる」というプラスの肯定的な思いや声がけによって、内なる力が引き出されることを、映 像や体験活動を入れながら、分かりやすくお話いただきました。







20日(水)には、児童会主催のなかよし祭り『サンシャインフェスティバル』が行われました。5つの委員会が11の遊び のお店を企画し、1年と6年、2年と5年、3年と4年のなかよし学級の友だちと一緒にスタンプを集めながら回りました。

高学年は、委員会の店当番と、低学年と一緒に店で遊べる時間とを前後半で分担しました。じっくり時間がかかる遊びやその 場で直ぐできる遊びなど、内容も工夫され、企画や準備を忙しい中短時間で実行した高学年のがんばりが感じられていました。 そのおかげで、低学年は大喜び。全ての遊びを回り切って遊ぶことができていました。

「とても楽しかった!」「また遊びたい!」という声がたくさんある中、「喜んでくれてよかった。」「楽しそうに遊んでくれて うれしかった。」と相手の喜びが自分のうれしさへ感じられる子どもたちの姿がたくさんありました。

## |様々な交流!|

【やさしさの木】今月全校での取り組みとして、やさしさの木の活動を行い昇降口に掲示しました。 友達にして もらったり言ってもらったりしてうれしかったことを葉に書き、木が茂りました。月末には、この期間を表すキーワー ドをクラスごとに考えて書きました。大きな実が実りました。

【3校交流】長門小、和田小と行う3校交流も1,2,3年生で行 われました。運動会で行った種目を一緒にやったり、見せ合ったり、学

校の紹介をしたり、3 校の仲間との活動を楽しみました。他校へ出かけてみると武石小との違いや 同じところなど、様々な気づきがあります。6年間を通してよい経験が積み重なっていきます。

【保育園との交流】1,2年生が育ててきたサツマイモを使って、年長のお友達を招待して、焼 き芋交流が行われました。イモが焼けるまでは、2年生企画の遊びで、なかよく活動できました。





12月の主な予定			
н	日曜 行事等		
1	П	13 \$ 0	
2	月	学校徴収金引落し日【9933円】安全点検日 5年生上田アリオでお米販売(10:00~) 読書週間(~6日)	
3	火		
4	水	児童集会(図書委員会)	
5	木	クラス⑥ (最終回)	
6	金	中学からの出前授業(6年5校時) 金管バンド『ありがとうコンサート』	
7	土	(17:00~18:00 体育館にて) ふれあい人権の集い(丸子セレスホール) はま旧章佐立発表。ポスタ、笠根子をい	
0		代表児童作文発表、ポスター等掲示あり	
8	月	2年生紙芝居ボランティア	
10	<sub>月</sub> 火	4年生3快交流 (和田小へ) 書き初め指導(5年、3年) 中学からの出前授業(6年5校時)	
11	水	5年生『夢の教室』	
12	木	<ul> <li>希望保護者懇談会①5時間授業 書き初め指導(4年)</li> <li>↑ 1年生紙芝居ボランティア</li> <li>金管バンド見学・体験(3年)</li> <li>認知症サポーター講座(6年)</li> </ul>	
13	金	希望保護者懇談会②5時間授業 書き初め指導(6年) 金管バンド見学・体験(3年)	
14	土		
15			
16	月	<b>希望保護者懇談会③5時間授業 金管バンド見学・体験(3年)</b> □学期末大掃除(~24日)	
17	火	希望保護者懇談会④5時間授業	
18	水	地区児童会③ メディアコントロールディ	
19	木		
20	金	(スキー下見:番所ヶ原スキー場)	
21	土		
22			
23	月	体育館・調理室等 LED 化工事(~27 日)←	
24	火	二学期終業式	
25	水	年末年始休業 (~1/9(木)まで) プールろ過機工事①	
26	木		
27	金		
28	土	学校閉庁日(~1/5まで)	
29			
30	月		
31	火	大晦日・おとしとり	
SI	火	へららい	

## まつたけ交流給食 感謝の会

先月6年生が地域のみなさんのご協力で収穫したまつたけを使って、27日(水)には、『まつたけ交流給食』を行いました。日頃、給食に食材でご協力いただいている【せんぜい畑の会】のみなさんや、

お世話になってい る地域の方の代表 をお迎えし、感謝 の気持ちをお伝え する機会となりま した。



今年は大収穫だ

ったので、ご飯にも汁にもふんだんに松茸を入れ て調理員の先生方が作ってくださいました。子ど もたちもペロリとご飯を食べている様子が見られ

ました。



地域の多くの 方々に支えていた だいているありが たみをかみしめな がら、おいしくいた だきました。

### 地域食材の企画メニュー!

まつたけ給食の他にも、先日は、4年生の子どもたちが地域の方のご協力で仕込んでいたみそや武石のお米を使った五平餅の給食もありました。子どもたちの頑張りがおいしい給食となって全校みんなで味わえるのも、自校給食ならではですね。栄養士の先生や調理員の皆さん、支えていただける皆さんに感謝です。





#### 書き初めの練習があります

3~6年生は冬休みの宿題に書き初めがあります。 休み前に学校では、地域の方に教えていただき、練習を します。学習を支えていただき本当にありがたいです。 子ども達には新年を迎えたら、晴れやかな気持ちで、 のびのびと筆を運び、気持ちよく書いてほしいですね。

昇降口を華やかにしてくれていた花々も片付けて冬支度。千日紅は1年生のリースに飾られて、参観日までの期間、校内を彩ってくれました。

